

Agilidad para su empresa. Ponga su negocio en movimiento



En un mundo en el que todos estamos conectados con distintos tipos de dispositivos, sus posibilidades de negocio no deberían tener límites.



de los ejecutivos esperan contar con un "escritorio" móvil para cumplir con las actividades clave de su trabajo.



de las empresas están considerando implementar una estrategia móvil en los próximos años.



de los empleados están utilizando su propia tecnología por motivos de trabajo (BYOD).

Impulse su negocio y comience con su estrategia de empresa móvil.

CIOs esperan liberar +25 aplicaciones móviles en los próximos 2 años.

El costo de desarrollo de apps oscila entre 8 y 10 mil USD por plataforma (BB, Android, iOS, Windows 8)

Principales preocupaciones en la adopción de una estrategia móvil.



Seguridad y Privacidad.



Costos en el desarrollo de múltiples plataformas.



La integración de los servicios en la nube para dispositivos móviles

Defina su estrategia de movilidad y aproveche la oportunidad para re-inventar la forma en que su empresa interactúa con sus clientes, empleados y socios.



Desarrollo acelerado de aplicaciones:

incremente la agilidad de su negocio ofreciendo aplicaciones móviles nativas, web, o híbridas.



Mejore la productividad de su empresa:

incremente la productividad del personal mediante aplicaciones móviles que mejoran la colaboración y el uso compartido para agilizar las respuestas.



Administre su empresa móvil de forma más eficiente:

controle la gestión de dispositivos móviles, datos, aplicaciones, costos y servicios, en todo su ciclo de vida.



Convertir cada interacción en una oportunidad:

redefina toda la experiencia de cliente móvil. Abra y amplíe mercados. Llegue a los clientes en el momento de la decisión y cree valor que logran fidelidad y satisfacción.



Seguridad:

con empleados que trabajan BYOD y que tengan acceso a recursos de la empresa, su equipo de TI necesita garantizar la seguridad y tener un control estricto de dispositivos.

Trabaje con un socio de confianza como IBM que le guiará desde la estrategia hasta las ideas.

IBM le ofrece soluciones móviles de inicio a fin.



Soporte de múltiples entornos operativos y dispositivos móviles con la simplicidad de una sola base de código compartido.



Salvaguardar la seguridad móvil en el dispositivo, la aplicación y la capa de red.



Fácil de conectar y sincronizar con los datos empresariales, aplicaciones y servicios en la nube.



Gobernar su cartera de aplicaciones móviles desde una interfaz central.



\$ 49,000.00 usd

Licencias de Software y Soporte y Mantenimiento por 12 meses.

Pruebe IBM Worklight

Pruebe IBM Gestión de dispositivos móviles



Aplica financiamiento a 12, 24 ó 36 mensualidades.

Sujeto a aprobación.

Vigencia de la oferta al 15 de Diciembre de 2013. Precios expresados en dólares (USD). No incluyen IVA. No incluyen servicios profesionales de software. El precio puede variar según la configuración. IBM se reserva el derecho a modificar las especificaciones de ésta oferta en cualquier momento sin previo aviso. Fuentes: IBM CIO Study 2012, IBM CEO Study 2012.

(El precio incluye licencias desde 20 usuarios para el desarrollo de aplicaciones móviles, administración y protección en teléfonos inteligentes y tabletas).



Siga la conversación en redes sociales



@ibmsoftwaremx



<http://www-01.ibm.com/software/mx/>

